

FL Radio saison 2018-2019

Vendredi 19 octobre les élèves ont (re)découvert le plateau radio mis à disposition par l'association Zone d'ondes. Les élèves participant à l'atelier radio dans le cadre de l'accompagnement personnalisé de seconde Bac Pro ont pu enregistrer les chroniques préparées durant les séances précédentes et livrer le premier numéro du mag'actu de FL Radio.



Julien et Stéphane de zone d'ondes, ont également initié les nouveaux élèves des classes de seconde CAP Conducteur routier de marchandises et de seconde CAP Canalisateur qui se sont prêtés à l'exercice de journaliste radio, avec les conseils de Julien et le soutien technique de Stéphane.

L'objectif de cette première journée était de faire découvrir les spécificités de ce média et de réfléchir au contenu des futures émissions en vue de la diffusion en direct sur les ondes **les 9 et 10 mai** prochains. Il va falloir patienter encore un peu avant de découvrir notre grille des programmes. À bientôt !

